



# Brinca alfarista a bancada de Morena

CLAUDIA SALAZAR  
Y MARTHA MARTÍNEZ

El diputado Salvador Caro dejó MC y se sumó a la bancada de Morena, después de que le perdonaron las críticas que ha lanzado contra ese partido y el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Al comenzar la plenaria de la fracción, el coordinador Ignacio Mier anunció la incorporación del diputado de Jalisco, identificado con el grupo del Gobernador Enrique Alfaro y uno de los más críticos de López Obrador y sus nexos con gobiernos autoritarios de América Latina.

En sus intervenciones en tribuna, era usual que condenara la línea "castrochavista" de Morena, por la imposición de reformas legales y medidas populistas similares, decía, a las aplicadas por los gobiernos de Cuba y Venezuela.



El diputado Salvador Caro fue anunciado como nuevo integrante de la bancada morenista en San Lázaro.

El legislador estuvo hasta 2012 en el PRI, partido con el que fue regidor y diputado local y federal.

Ese año dejó al tricolor y pasó a MC, donde fue dirigente y jefe de los diputados locales, de 2018 a 2021.

De ahí fue propuesto por MC para diputado federal por la vía plurinominal.

Hamlet García, diputado de Morena por Jalisco, señaló que si bien Caro fue duro con López Obrador, su llegada a Morena refuerza la campaña por la gubernatura.

"No es sólo él (el que se incorpora) tiene un equipo importante, con ex diputados y regidores, líderes de colonias que, claro, pueden apoyar para ganar Jalisco", dijo.

El morenista reconoció

que habrá bases militantes que le recordarán a Caro sus críticas al partido.

Salvador Caro no logró en MC la reelección y el grupo político de Jalisco tampoco le reservó otro cargo.

Al presentar a Caro, Ignacio Mier destacó que fue un constructor de Morena.

"Formó parte inicial de la construcción de nuestro Movimiento de Regeneración Nacional en Jalisco. Fue coordinador en el 2012 de los trabajos que pretendía llevar la esperanza, desde aquel entonces, a nuestro país, en la persona de Andrés Manuel López Obrador", dijo.

Sometió a votación su incorporación a la fracción de Morena y fue aceptado por unanimidad.